



## COMUNICADO

### Reiteramos nuestro compromiso con la verdad

La Arquidiócesis de Panamá reitera que hasta la fecha no ha sido informada de que exista alguna acusación en contra de alguno de los sacerdotes que prestan servicio en esta jurisdicción eclesiástica.

Reafirmamos una vez más nuestro irrestricto compromiso con la búsqueda de la verdad y la justicia, único camino para una verdadera reparación y sanación de nuestra Iglesia que, a pesar de la fragilidad y los pecados de sus miembros, es un Proyecto de Dios.

*Panamá, 23 de septiembre 2019*